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Résumeé

La recherche porte sur les méthodes d'approche de la critique structurelle du
roman en Algérie en partant d'un examen de quelques travaux critiques qui ont
traité des textes narratifs a la lumiere de cette approche, afin de déterminer le
degré de sa compréhension des concepts theoriques et de leur représentation
dans la pratique appliquée, tout en se concentrant sur des composants
spécifiques: tels que le temps, le mode, la vision narrative et la vision du monde
dans le but de déterminer les reperes de la critique algérienne du roman, et
d’explorer ses références et de découvrir ses horizons.

Mots cles: critique structurelle, discours fictif, critique algérienne,
structuralisme formateur.

Abstract:

This research deals with the approach of structural criticism of the Algerian
novel based on checking some critical works that dealt with fictional texts under
this approach. The goal is to determine its extent of absorbing and assimilating
theoretical concepts and their application in practical uses, by highlighting
issues of time, narrative form, vision and worldview In order to draw the
features of the Algerian criticism of the novel, explore its references and
monitor its horizons.

Keywords: structural criticism, fictional discourse, Algerian criticism,
formative structuralism.




